

# FOTODENUNCIA DE DICIEMBRE DE 2011

## PELIGRO PERMANENTE



izquierda unida-los verdes  
PEZUELA DE LAS TORRES



Diferentes perspectivas del solar en ruinas

En pleno centro de pueblo, cerca del Ayuntamiento, al inicio de la calle Carnicería, se observa el estado ruinoso en el que se encuentra el solar que mostramos en las fotografías. En este solar, además de los escombros procedentes de parte del derrumbe de la vivienda que allí existió, se encuentran aún en pie muros y techos de dicha vivienda, a punto de desplomarse.

Como se ve, no existe ninguna tapia que impida el paso a ese solar, lo que ocasiona que, con toda facilidad, este recinto se convierta en zona de juego para algunos niños, con el peligro que esto supone, a la vez que puede convertirse en un foco de insalubridad.

A día de hoy, desconocemos si, por parte de los responsables municipales actuales o anteriores, ha habido algún intento de solucionar este problema. Lo que sí sabemos es que han pasado varios años ya desde que este solar presenta este aspecto de ruina y peligro, y que nuestro grupo municipal ha puesto en conocimiento del nuevo Equipo de Gobierno el potencial peligro que puede suponer el estado de este solar.

Con esta Fotodenuncia solicitamos nuevamente a los responsables municipales que se exija a la propiedad de la finca que lleve a cabo cuanto antes la limpieza y el cerramiento de la misma.

Participa en *Fotodenuncia*: remite tus fotografías explicando la situación que quieras denunciar a través de correo electrónico a: [correo@iupezuela.es](mailto:correo@iupezuela.es).